
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（1 月 30 日）の報告 

 
１．ビジター紹介 

なし 

 

２．会長の時間 

皆様、こん晩は。本日は尼崎南ロータリークラブの 33 回目の設立記念例会です。改めて 33 年間、 
尼崎南ロータリークラブを支え育ていただいた皆様に感謝申し上げます。これからも皆様とともに尼崎南 
ロータリークラブをすばらしいクラブに盛り上げていきたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 
この 2、3 日は日中 19.1 度、15 度と暖かかったですが、今日は寒さも本来の冬を迎えた感じがします。 
1 月も明日であっという間に新年を迎えひと月が過ぎます。 
世間では連日、先週お話ししました新型コロナウイルス関連の肺炎の話でいっぱいです。30 日、新型 
コロナウイルスによる肺炎が流行する中国・武漢市から 29 日に帰国した日本人 206 人のうち、3 人から 
新型ウイルスが検出されたと発表されました。うち 2 人は症状がなく、検査で感染が分かったそうです。
厚生労働省によると、日本国内で無症状の感染者が確認されたのは初めてで、国内での感染者は 11 人と 
なったとのことです。中国政府の国家衛生健康委員会は 30 日午前、中国本土の感染者数が 7,711 人に 
なったと発表、全土の死亡者数は少なくとも 25 人増え 170 人になったとのことです。外出時にはマスク、 
こまめに手洗い、アルコール消毒が効果的ですので、アルコールティッシュなど持ち歩いていただくと 
予防に役に立つかもしれません。罹った時に重症化しないように普段の休養、栄養、持病のコントロール 
が大切です。人込みに行かないことが正解です。 
さて、今週の月曜日に尼崎地区 6RC 会長幹事会が行われました。神谷ガバナー補佐から尼崎グループの 
地区大会登録状況の報告があり、登録締め切りが 1 月 28 日ですが、1月 23 日の時点で尼崎 RC 62.5％、 
尼崎北 54.0％、尼崎東 70.2％、尼崎西 69.2％、尼崎南 34.2％、尼崎中 58.0％と当クラブの地区大会 
登録者が群を抜いて悪く、神谷ガバナー補佐から登録を増やすように要請されました。 
昨日、ガバナー事務所からも登録者数が 1,694 名で例年より 150 名ほど少なく、最終登録締め切り日を、 
2 月 7 日に延長するとのメールが来ました。まだ登録お済でない方は是非登録していただきますように 
お願い申し上げます。 
皆様のボックスに地区大会のスケジュールを入れさせていただきましたが、会員の皆様は 23 日の本会議に 
出席していただきますようにお願いいたします。 
3 月 1 日に尼崎西ローターアクトクラブ認証状伝達式が新西宮ヨットハーバーセンターハウスで行われ、 
会長・幹事の出席要請がありました。尼崎グループに 7 つ目の新たなクラブが誕生するめでたい行事です 
ので是非参加させていただこうと思います。一度、卓話に尼崎西ローターアクトクラブの会長様においで 
頂きたき、ローターアクトクラブについて今後の抱負などお話ししていただければと思います。 
ガバナー事務所から次年度米山記念奨学生の世話クラブとカウンセラーのお願いが来ています。奨学生は 
韓国のべ・チャンヨン氏、32 歳の男性で神戸大学の大学院博士課程で勉強中です。都市安全、市民工学の 
専攻で、最近増えている自然災害に対する最適な対応策、モニタリングシステムを使った浸水被害の予測、 
被害の軽減など研究されているそうです。韓国では国立災難安全研究院に在籍し研究されていたそうです。 
正式に決まりましたらご報告申し上げます。 
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「 笑いの効果 」 

伊丹ガーデンズクリニック 

横川朋子院長 

（六島 会員） 
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「 タイのよもやま話 」 

 

山中 会員 



今週の 2 月 1 日土曜日にロータリー・リーダーシップ研究会に参加してきます。 
RLI(The Rotary Leadership Institute)と言われています。事前にテキストが配信され目次を見ましたら、 
１．ロータリーにおけるリーダーシップ 
２．私のロータリー世界 
３．倫理と職業奉仕 
４．財団Ⅰ 
５．会員の参加を促す 
６．奉仕プロジェクトを創造する 
と中身の濃い研修会になりそうです。研修した内容をまた皆様にお知らせしたいと思います。 

 

３．幹事報告 

〇2月22日、23日の地区大会に参加者が少ないので浅木ガバナーや神谷ガバナー補佐からもなんとかして欲しい 
と依頼が来ています。参加ご登録をよろしくお願い致します。 

 
４．委員会報告 

なし 
 
５．同好会報告 

なし 
 

６．出席報告 

会 員 数 
35 名 出席対象者数 34 名 出席者数 23 名 欠席者数 12 名 
出席率 67.65％ 前々会補正 90.91％ 

本 日 の 欠 席 
東本、波多、平川、川口、近藤、黒田俊、 
六島、島谷、染谷、山中、與那嶺、西村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川 会員 

 

７．2 月のロータリーレート 1 ドル＝110 円 

 

８．スピーチ 

「 創立記念によせて 」 

内藤 会員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊2/22、2/23 の地区大会、皆様参加登録して下さい。お願いします。 
南ロータリー登録者最低です。よろしくお願いします。 ········································ 黒田（佳）会員 

＊コロナ・ウイルス流行しています。神経質なくらい気をつけて下さい。 
そして地区大会、出席しましょう。 ························································· 徐 会 員 

＊33 年記念例会なんですね。おめでたい事です。 ············································ 久 木 元 会 員 
＊連続新年会ようやく終わります。 ·························································· 宮 﨑 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊コロナウイルス肺炎、中国では多数感染者が発生しています。 
無症状の感染者も確認され、日本で流行する可能性もあり注意が必要です。 
マスク、手洗いして下さい。 ······························································ 黒田（佳）会員 

＊本日卓話です。皆様うつらうつらとお聞き下さいませ ········································· 内 藤 会 員 
＊新型コロナウイルス、早くおさまればいいですね ············································· 平 井 会 員 
＊内藤さん、本日の創立記念日の卓話たのしみにしております。 ································· 釜 田 会 員 
＊先日の「尼崎琴友会」の新年会に御参加の皆様ありがとうございました。 ························· 池 邉 会 員 
＊コロナウイルスのおかげさまで早退します。 

日本から手洗いアルコールが消えました。 
皆様おきをつけてください。 ····························································· 小 島 会 員 

＊内藤さん卓話聞けずスイマセン！ ························································ 越 智 会 員 
＊遅刻しました。 

伊勢神宮新年のお参りでバスがおくれました。すみません ···································· 本 田 会 員 


